

FÖRDERVEREIN



BAUERNHOFTIERE
AUF DEM BALLEMBERG

Jahresbericht des Präsidenten 2011

Allgemeines

Mit erneut über 260'000 Eintritten konnte das Freilichtmuseum Ballenberg (FLM) in der Saison 2011 erneut ein sehr erfreuliches Ergebnis erzielen. Die zahlreichen Aktivitäten und nicht zuletzt die über 250 Bauernhoftiere haben zu diesem guten Ergebnis beigetragen. Der „Alpauzug“ fand am 9. April statt und die Tore öffneten am 15. April. Am 30. Oktober fand die Saison 2011 im FLM ihren Abschluss.

Generalversammlung vom 15. Mai 2011

Die Generalversammlung vom Sonntag, 15. Mai 2011 war von 23 Personen besucht. Sämtlichen Anträgen des Vorstandes wurde zugestimmt und mit Hans-Peter Blättler konnte ein weiteres Mitglied in den Vorstand gewählt werden. Als ehemaliger Chefredaktor der Tierwelt bringt Hans-Peter Blättler beste Voraussetzungen für die Mitarbeit im Vorstand mit. Wie üblich fand an diesem Tag ebenfalls der Bauernhoftier- und der Patentag statt.

Vorstandstätigkeit

Die Hauptaufgabe unseres Vereins ist die Mitgliederwerbung. Damit hat sich der Vorstand an seinen zwei Sitzungen zur Hauptsache beschäftigt. Regelmässig erhalten wir alle Bettelbriefe für einen Betrag für einen guten Zweck. In diesem Konkurrenzkampf einigermaßen bestehen zu können ist nicht einfach und eine grosse Herausforderung! Umso bemerkenswerter ist es, dass wir nach wie vor über 1'000 Mitglieder zählen dürfen.

Vor Jahresfrist haben wir eine engere Zusammenarbeit mit Kleintiere Schweiz in die Wege geleitet. Diese Zusammenarbeit trägt bereits erste Früchte. Es wurde uns die Möglichkeit eröffnet, in der Zeitschrift „Tierwelt“ zu günstigsten Konditionen Inserate zu veröffentlichen und mit Unterstützung des Geschäftsführers Heinz Wyss wurde ein neuer Prospekt gestaltet. Wesentlich mitgearbeitet in diesem Projekt haben unser Vorstandsmitglied Markus Hofer und der Marketingverantwortliche des FLM, Norbert Schmid. Ihnen allen gebührt ein ganz grosser Dank!

Ausblick

Die Mitgliederwerbung ist auch im Jahr 2012 die zentrale Aufgabe und die grosse Herausforderung des Vereins. Wir rufen alle auf, den Vorstand in dieser Aufgabe zu unterstützen. Denken Sie daran, dass die Mitgliedschaft einen echten Mehrwert zur Folge hat! Ein Besuch im Freilichtmuseum ist jedes Mal ein besonderes Erlebnis. Mehr als 250 Bauernhoftiere tragen zum besonderen Erlebnis bei!

Dank

Ein erfolgreiches Wirken ist nur dank einem grossen Einsatz zahlreicher Personen und Organisationen möglich. Ich danke ganz herzlich

- den Vereinsmitgliedern für ihre Treue und Verbundenheit zu unserem Verein
- Kleintiere Schweiz für die grosse Unterstützung in der Mitgliederadministration, den Werbe- und Kommunikationsmassnahmen sowie für die finanzielle Zuwendung
- der Direktion und den Mitarbeitenden im Freilichtmuseum Ballenberg für die gute und konstruktive Zusammenarbeit und schliesslich
- dem Vorstand für die engagierte und sehr angenehme Zusammenarbeit.

Erwin Walker

Präsident Förderverein Bauernhoftiere
auf dem Ballenberg